



# Santos lamenta que los fondos públicos en el cáncer se condicionen por el cortoplacismo de la política

El director del Centro del Cáncer cree que la administración sigue sin ver la investigación como una inversión, en vez de un gasto

A.B. | SALAMANCA

“La Asociación Española contra el Cáncer es el mayor financiador de la investigación contra el cáncer, más que la aportación pública”. El director del Centro de Investigación del Cáncer, Eugenio Santos, mostró los avances de los proyectos a Ángel Losada, director provincial de la AECC, y aprovechó para recordar que sin esta aportación descubrimientos como el del equipo de Bustelo anunciado en la jornada anterior “no serían posibles” ya que la contratación de parte de los implicados en el proyecto fue gracias a la aportación del colectivo. “El PIB destinado a investigación ha bajado en los últimos años y si lo ideal sería un 2-3%, ahora está por debajo del 1%. Es importante que la administración reconozca que la investigación no es un gasto, sino una inversión. Tienen que convencerse de eso. La investigación es a largo plazo y no se van a ver los resultados ni hoy, ni mañana ni en el horizonte de 2 o 3 años de elecciones que es el que tienen los políticos, sino a más largo plazo”, criticó el investigador.

Dos de los proyectos con más financiación del Centro del Cáncer son los relativos a la leucemia infantil gestionado por Isidro Sánchez y en adultos dirigida por Alberto Orfao. “El 35% de



Robles y Bustelo detallan sus proyectos a Losada y Santos. | ALMEIDA

nuestro presupuesto va para investigación —recordó Losada en un parón del encuentro con los científicos— porque es para el paciente esperanza a través de la prevención, el diagnóstico precoz y la mejora de los tratamientos”. El responsable de la AECC recordó que hay más de 20 pro-

yectos con participación directa en Salamanca, y medio millar en España con más de 1.000 investigadores. En Salamanca, hay más de 7.500 personas con aportaciones periódicas que junto a las acciones solidarias consiguen un presupuesto de más de 1,2 millones de euros.